

# 咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」  
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.7.8 学校だより 第4号 文責 平川尚子

## 人権学習の授業参観

7月4日（金）は授業参観・PTA全体会（救急救命法講習会）・学級懇談会でした。授業参観は各学年の実態に合わせた教材で、命の大切さ、家族の仕事が自分の暮らしを支えていること、差別は不合理で許されないこと、みんなが暮らしやすい環境（学校）にすることについて考えを深めました。人権学習と日頃の関わりを大切にしながら、人権感覚を磨いていけたらと思います。

四小は、夏休みにプール開放を5日間行います。保護者の方、6名が毎日監視員としてプールサイドで子どもたちを見守ってくださるので開放できます。感謝しております。監視員をしていただくためには、救命救急法の講習会を受けることが必要です。そこで、たくさんの保護者の方に参加いただいて研修会をしました。いざというときに慌てずに落ち着いて命を救えるように学びました。

学級懇談会もありました。人権学習の目標や学習内容、4月からの様子をお伝えしました。保護者の方にとっても、私たち教職員にとっても子どもたちに対する理解がすすむ時間になりました。ご参加、ありがとうございました。



2年生の様子



3年生の様子



救急救命法講習会の様子

## 収穫が楽しみ！田植え

6月17日（火）に5年生が田植えをしました。給食センター裏の田んぼを地域の中島さんからお借りしました。今後も移動



時間が少なく、稻のお世話ができるので有り難いです。

5年生の子どもたちは、初めは田んぼがぬかるんでいるので、歩くだけでも一苦労していましたが、しだいに慣れていき上手に田植えができるようになりました。今後、稻の生育を見たり、かかしを立てたり、稻刈りをしたりと1年間を通してお世話をしていきます。

## 秋が楽しみ！芋苗植え

6月25日（水）に、1・2年生合同でさつまいもの苗植えをしました。

1年生の間に2年生が入って、植え方を教えてくれました。地域の方からいただいた苗は元気がよく、しっかり根付いて大きくなっています。教室の前の花壇に植えたので、いつでも観察できます。水かけは2年生が頑張ってくれています。これから秋まで毎日見て、大きな芋ができることを楽しみにしています。



## 四小は夏まっかり！

6月11日から始まったプールでの学習。梅雨明けから本格的に練習して子どもたちの泳力や技能も向上しています。学校のプールには、A-lifeなんかんやアレストの先生方も一緒に指導してくださいます。そのために複数で指導ができる、効果的な学習になっています。夏しかできない水泳の学習。安全安心に学習して上達するようにみんなで支援していきます。



5・6年生の授業の様子

## 7月7日は七夕

学校の児童昇降口に七夕の飾りがあり涼しげでした。給食には、星型に切ったにんじんや星型のコロッケが出てきて、子どもたちも大喜びでした。夏の行事をみんなで楽しみました。みんなの願いが叶うといいなあ。



## 放課後子ども教室で作成した七夕飾りと七夕給食



ホームページに最新の子どもたちの様子を更新しています。毎日の給食の写真も掲載しています。左のQRコードを読み取っていただけます。

ぜひ、ご覧ください！